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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию исторических особенностей города и связи этих элементов с графическими и геральдическими. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Сбор информации о городе, изучение исходных данных и внимательный разбор исторического значения города. Изучение геральдики и символики эмблемы, герба.	           2. Анализ фирменных стилей городов и навигационных систем, карт. Выявление особенностей и формирование выводов.	           3. Маркетинговое исследование, анкетирование. На основе полученных данных дизайн-проектирование по разным направлениям: фирменный стиль и навигация. 4. Разработка дизайна, презентация, печать полиграфии. Была выявлена сущность подхода к созданию дизайнерской концепции фирменного бренда города на примере Кронштадта. Использование графики и программ PS, Ai, Ae и W. Даны общие понятия и классификация разных этапов работ. Проведен анализ аналогов.	В результате Разработано конкретное дизайнерское решение с готовым предложением по реализации, были сделаны выводы о применении в дизайне.
        

        
          The given work is devoted to studying of the approach to creation of a City design concept. The research set the following goals: 1. Collecting information about the city, studying the source data and carefully analyzing the historical significance of the city. Study of heraldry and symbolism of the emblem, coat of arms. 2. Analysis of corporate styles of cities and navigation systems, maps. Identification of features and formation of conclusions. 3. Marketing research, questioning. Based on the data obtained, design engineering in different directions: corporate identity and navigation. 4. Design development, presentation, printing of polygraphy. Using of unique  graphic and programms Ps, Ai, Ae, W. The general concepts and classification of work parts are given. The analysis of analogs is lead.  The essence of the approach to the creation of the design concept of the city's corporate brand was revealed on the example of Kronstadt. Using graphics and programs: PS, Ai, Ae и W. General concepts and classification of different stages of work are given. The analysis of analogs is carried out. As a result of the work, сoncrete design  realization by offering to the government pf Kronstadt.
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